

Honda Cars 三重

街暮らし

～沖縄県からの1ターン

くめじけんご
久銘次健吾さんへの

インタビュー

- 職業：整備士
- 家族構成：単身
- 移住歴：4カ月
- お気に入りスポット：ベルファーム



「高校2年の時に参加した産業フェアに、今の会社も出展していました。その際の雰囲気良くて、その後、学校求人で再び現在の会社を見つけた時にご縁かなと思いました」と話すのは、沖縄県から移住した久銘次 健吾さん。

——沖縄にいた頃と比べて変化はありますか？

沖縄にいた時は初対面の人とは会話が成立しないほどの人見知りで不安がありました。移住して人見知りがマシになりました。また、大きな変化として、もう一度野球をしようかと思っただけで太っていて体が動きにくかったのが体重を戻しました。体を動かすことが好きなので、走ったりバドミントンセンターに行ったりしています。お気に入りスポットは「ベルファーム」でダッシュやランニング運動をして20kgも体重を落としました。こっちは車の運転が荒いと思います。自分の運転がゆつくりなのかもしれないですが、結構車間距離が近いと感じますね。

『松阪牛や伊勢エビが三重県のものとは知りませんでした』

——実際に住んで発見した松阪の魅力はありますか？

松阪の人は笑顔で話してくれるので喋りやすいです。以前に住んでいたところはお店が閉まるのが早かったのですが、こちらは24時間開いているスーパーなどがあるので便利です。

私たちには見慣れた24時間営業だが、外から見ると松阪の魅力なようで、沖縄との違いを感じる瞬間があるようです。

——今の職場はどうですか？

工業高校だったんですが高校で習わなかった事が多く、入社してからは経験しながら覚えていく感じ。忙しいですが良い人が多いので働きやすいですよ。やってみたくことも色々あって、野球チームに

入ったり、熊野古道などの世界遺産を歩いたりしてみたいです。ただ、まずは2級整備士の資格を取ることが目標です。

